



SchlimmCity - ein Stadtspiel in Realversion

Der Ringlokschuppen Mülheim nimmt sich zusammen mit seinen Partnern die Mülheimer Innenstadt vor: Die(se) Stadt als öffentlicher Raum steht vom 14. September bis zum 09. Oktober im Fokus von zahlreichen künstlerischen Arbeiten, offenen Diskussionen und spielerischen Formaten. Eingeladen sind alle, die den Investorenzonen, den uniformierten Geschäftswelten und dem Verlust an öffentlichem Raum eine offene, lebendige Stadt entgegenhalten wollen. (Quelle: www.ringlokschuppen.de)

Trainingsdeck 1-4

Da kann der **Sport** natürlich nicht fehlen... Auf den Trainingsdecks (ehemaliges Parkhaus Kaufhof; Innenstadt) stellen sich die Bewohner von SchlimmCity dem sportlichen Wettkampf – virtuell versus real. Bobby Car fahren versus Mario Kart, Wii-Golfen versus Minigolfen...

Sport im Parkhaus

Ort: ehemaliges Kaufhof Parkhaus, Innenstadt

Eintritt frei

Auf dem Trainingsdeck stellen sich die Bewohner von SchlimmCity dem sportlichen Wettkampf – Mitmachen, Trainieren und Spaß haben!

Parkhauslauf Sa., 17.9.2011 | 13 Uhr

Alle Breitensportler und engagierten Mitläufer - nicht nur aus SchlimmCity - sind eingeladen, ihre Ausdauer auf verschiedenen langen Strecken unter Beweis zu stellen.

Minigolf Sa./So., 24./25.9.2011 | 13 - 17 Uhr

Das Parkhaus wird zu einem Minigolfplatz für die ganze Familie. Jung und Alt können die von Mülheimern ideenreich kreierte Bahnen austesten.

Bobby Car Sa., 1.10.2011 | 13 - 17 Uhr

Das Parkhaus wird zur rasanten Rennstrecke, wir flitzen vom oberen Trainingsdeck das gesamte Parkhaus hinunter...

Radrennen Sa., 8.10. 2011 | 13 Uhr

Vergesst die „Tour de France“! Das Trainingsdeck von SchlimmCity hält Bergetappen und Sprintdistanzen für alle Radfreunde bereit.